

dans les mélanges complexes d'espèces sur lesquelles nous comptons pour notre pain quotidien. Nous ne pouvons nous attendre à ce que les gens prennent les mesures nécessaires pour préserver la diversité à moins de leur montrer les avantages qu'ils peuvent aussi en tirer.

Je reconnais que l'économie n'est pas le seul outil dont nous disposons pour atteindre notre objectif de sauvegarde de la diversité biologique. Mais la plus importante réalisation de la CNUED a été d'établir le lien entre nos besoins environnementaux et économiques.

Les gens comprennent vraiment qu'ils font partie d'un réseau d'espèces bien plus vaste. L'essence du développement durable est la même à Montréal que dans un village de forêt ombrophile. Nous devons puiser dans nos écosystèmes et leurs ressources d'une façon qui permet une utilisation pertinente et un équilibre à long terme.

Nous devons encourager les gens à comprendre l'intérêt à long terme qu'ils ont dans la biodiversité, et à préserver cette diversité.

Je vous souhaite des discussions constructives au cours des prochains jours. Je suis heureuse de voir que le Canada continue de jouer un rôle de chef de file dans ce processus, et nous nous engageons à poursuivre dans cette voie.

Merci.